
Madame, Monsieur, 

Après un été à la météo contrastée, alternant des épisodes orageux et des
vagues de chaleur, nous voici cheminant vers l'automne.
La rentrée des classes a eu lieu sous un ciel pluvieux, prolongeant les caprices de
la météo estivale alors que nous l'espérions plus clément.

Les services municipaux ont travaillé cet été pour préparer cette rentrée, avec
notamment d'importants travaux pour augmenter l'isolation et le confort d'été
dans les classes de l'école maternelle, et divers travaux d'améliorations
fonctionnelles à l'école élémentaire.

Si Pavie m'était contée...

B U L L E T I N  D ' I N F O R M A T I O N  M U N I C I P A L

S E P T E M B R E  2 0 2 4

Le mot du Maire
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Nous avons aussi vibré cet été avec nos champions au moment des jeux olympiques et paralympiques. Les
valeurs du sport et de l'effort ont été mis à l'honneur : persévérance, détermination, esprit d'équipe, égalité,
courage et respect, ont ainsi été les moteurs de belles prestations et des récompenses de nos sportives et
sportifs.
N'oublions pas non plus tous les services publics et les milliers de bénévoles mobilisés dans cette période
qui ont montré une image très positive de notre pays.

Je terminerai cet éditorial de rentrée en regrettant le sinistre dont a été victime notre vieux pont le 7 août
dernier.
Le pont qui date de l'époque médiévale supporte mal l'important trafic routier de notre époque. Et surtout
l'orientation par les GPS de nombreux véhicules sur cet itinéraire, qui est vu comme le plus direct pour éviter
la ville d'AUCH et rejoindre le sud du Département.

Nous sommes conscients de la gêne pour de nombreux habitants de PAVIE, notamment ceux de la rive
droite du GERS qui laissent leur voiture au pont et viennent à pied faire leurs courses en centre ville.
Le pont étant un monument classé nous avons du missionner un architecte du patrimoine et monter un
dossier auprès du service des Bâtiments de France pour obtenir les autorisations nécessaires avant travaux.
Nous souhaitons accompagner par ailleurs la réouverture du pont par un certain nombre de mesures de
rappel des interdictions le concernant, afin d'éviter la répétition des incidents que nous avons connus, dont
le plus dommageable intervenu le 7 août.
Enfin, cet incident nous rappelle, s'il était besoin, l'intérêt du contournement de AUCH et de PAVIE, que nous
allons rappeler aux responsables concernés.

Enfin, si nous souhaitons que notre pays puisse trouver un gouvernement à la hauteur de la situation, sachez
que l'équipe municipale continue quant à elle à travailler avec engagement et ardeur, pour le bien commun
et l'intérêt général dans notre ville et à l'agglomération.

Bien cordialement à vous, 
Jean-Michel BLAY 



Les 24 et 21 août les marchés gourmands
sur l'esplanade des salles ont connu un vif
succès sous un ciel à chaque fois
favorable.
Enfin, le 30 août , le concert de jazz avec
Tonton Salut a malheureusement été
interrompu par l'orage .
Sans oublier les marchés à la ferme des 13
juillet et 17 août.

L'été 2024 à PAVIE : une saison riche et de belles
surprises 
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Même si la météo de l'été a pu être parfois
capricieuse, elle a permis que se tiennent la
plupart des manifestations prévues, parfois
à la salle polyvalente pour cause d'orage.

Ainsi, le 5 juillet le premier anniversaire du
café de la Guérite a réuni de nombreuses
personnes, salle polyvalente en raison de la
pluie venue en soirée. Et le 26 juillet la soirée
musicale avec Mael puis DJ Twenties a pu,
elle, se tenir sur la terrasse du café, rue de la
Guérite.

Beaucoup de bons moments
sympathiques et agréables, qui
participent à l'animation de notre ville et
au bien vivre ensemble.
Merci à tous ceux qui ont organisé ces
évènements et ont contribué à leur
réussite, ainsi qu'au public à chaque fois
nombreux.



COMITE des FETES : le bureau confirmé et élargi 

Le bureau : de gauche à droite Yannick
Palanque, trésorier, Gégory Gallet et
Franck Charlier, co-Présidents, Patricia
Gallet, secrétaire.
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L'assemblée générale du comité des fêtes a
eu lieu le 9 septembre.
L'occasion de faire le bilan de l'année
(réveillon du 31 décembre, chasse aux œufs
à Pâques, fête à Pavie en juin, etc...).
Le bureau de l'association a été confirmé et
élargi à un nouveau co-Président (Grégory
Gallet à qui nous souhaitons par ailleurs un
bon anniversaire !).
Bonne continuation au comité pour cette
nouvelle saison qui commence.

FETE des ASSOCIATIONS :
toujours un grand succès 
La fête des associations du 1er septembre
a permis aux nombreuses associations
de PAVIE d'informer sur leurs activités de
l'année.
Des animations variées étaient
également proposées au public venu tout
au long de l'après-midi salle polyvalente
et en extérieur.
La météo, plus favorable que prévu, a
permis un beau succès à cette
manifestation.
Merci à tous les responsables associatifs
et aux bénévoles pour leur participation
et leur implication tout au long de l'année.

DEGATS AU PONT DE PAVIE

Le parapet du pont de Pavie ayant  été
endommagé, le pont est fermé à la
circulation jusqu’à nouvel ordre. 




